

¿Qué sonido me gusta escuchar?



Celebrando el Día Internacional del Implante Coclear

Más información en oirt.es / oirpensarhablar.com

¿Qué sonido me gusta escuchar?

El día 25 de Febrero se celebra el Día Internacional del Implante Coclear.

Para celebrarlo desde OírT organizamos el Concurso:

"¿Qué sonido me gusta escuchar?"
en el que pueden participar todas las personas hipoacúsicas con prótesis auditivas (ya sea IC o audifonos) contándonos a través de audios y videos cuál es su sonido preferido mandándonos al Blog:
Oirpensarhablar.com